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登米市教育委員会２月定例会議会議録 

会議の名称 平成３０年第２回登米市教育委員会２月定例会議 

開催日時 

 

 

平成３０年２月１３日（火） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時３５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大柳 晃 

教育部次長兼教育総務課長 佐藤 豊 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菅原 栄夫 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 片岡 鉄郎 

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第 ２号 一般事務報告について 

報告第 ３号 宮城県教育委員会の組織改編について 

議案第 ６号 県費負担教職員の人事について 

議案第 ７号 県費負担教職員の任免等の内申について 

  

  

  

  

会議結果 報告第 ２号 承認 

報告第 ３号 承認 

議案第 ６号 決定 

議案第 ７号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

橘委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただいまから、平成３０年第２回登米市教育委員会２月定例会議を

開会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

 

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（１月２２日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、３番小野寺委員、４番 大久保委員に

お願いします。 

 

日程第１、報告第２号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成３０年１月２２日から平成３０年２

月１２日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 第３８回「北方領土の日」宮城県登米大会について、今年度は市内

の中学校３校の生徒が視察に参加しているわけですが、今年度は登米

市でこの大会を開催することになっていたということですか。 

 

 今年度は市内の中学校３校の生徒が視察に参加していますが、大会

についても登米市で開催するということで、来年度は白石市で開催さ

れるそうです。 

 

 小中学校長会議において、教育長から業務改善加速事業の方向性に

ついて指示されたということです。ただいま報告された目安などは、

１２月の中央教育審議会である程度のまとめが出されているようで

す。学校で担うべき業務、教員がなすべき業務、ボランティアなどに

委ねる業務というように整理していくべきということは、情報をいた

だいているので、私たちも理解しているところです。そのことを、市
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

 

 

 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

内の小中学校の校長先生が、きちんと理解した上で学校経営をされて

いますか。目標達成度評価として校長面談を行っていますが、その中

では業務改善についての意見は出されていますか。細部にわたって業

務を精査していくと、学校の規模などによっては整理しにくい面が出

てくると思います。今年度において、これまで進めてきた結果を評価

していかなければならないと思いますが、一人一人の教員の立場では

成果としてまとめるのが難しいのではないかと思います。そうしたこ

とを教育委員会としても、校長先生を通して業務改善が進んでいくよ

うしっかり指導していかなければならないと思います。まず、勤務時

間の考え方があげられているようですが、改善を進められない時期も

あります。大切なことは、少しずつでも改善を進めようという心構え

ができていく方向で取り組んでいけばよいと思います。 

 

 目標達成評価の中では、帰庁目標時間の設定や勤務時間の削減目標

設定など、勤務時間に対する意識付けを図るような項目も挙げられて

いました。日常の業務に係る所要時間を精査して数値化し、より効率

的に進めるための改善カ所の発見につなげるとか、職員会議等につい

ても事前打合せにより所要時間を削減するなど、さまざまな取組を実

施しています。それらを集約しながら、市全体として取り組める項目

について、各学校に提示していきたいと考えています。 

 

 小中学校長会議において、Ｈｙｐｅｒ－ＱＵの結果が報告されてい

ますが、どのような結果になっていますか。 

 次に、これまで２回実施していたＨｙｐｅｒ－ＱＵが平成３０年度

からは１回になるということですが、減少分を補完するような取組は

考えているのですか。また、調査実施回数が減少することは、校長会

議で報告されたのですか。 

 

 Ｈｙｐｅｒ－ＱＵの２回目については、満足群が１回目より増えて

いて、いじめ等の関係で一番心配される不満足群の部分が減少してい

るというような状況です。 

 

 回数の減少を補完するような取組についてですが、登米市独自で調

査を実施しています。それをＨｙｐｅｒ－ＱＵの内容に合わせるよう

な形で１回目に実施していく方向で検討しています。校長会議での説

明については、当初予算が決定した後、回数が減少したこと経緯や平

成３０年度での対応も含めて行うことにしています。２回の実施と遜

色ない形でデータを学校に提供できるように努めていきます。 

 

 Ｈｙｐｅｒ－ＱＵを導入する際には、子どもたちの状況を数値化し

て考える上では大変有効であるというように説明があったと思いま

すので、実施回数が減少しても同じように対応されるようお願いしま

す。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご質問がないようですので、報告第２号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第２号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第３号「宮城県教育委員会の組織改編について」を

上程いたします。私から説明をお願いします。 

 

（宮城県教育委員会の組織改編について、別紙資料２に基づき報告） 

 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３号「宮城県教育委員会の組織

改編について」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第３号「宮城県教育委

員会の組織改編について」は報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第６号「県費負担教職員の人事について」及び日程

第４、議案第７号「県費負担教職員の任免等の内申について」を上程

いたします。 

議案第６号及び議案第７号は人事案件でありますので、登米市教育

委員会会議規則第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただき

ます。これにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第６号及び日程第４、

議案第７号につきましては、秘密会といたします。関係する職員以外

の退席を求めます。 

 

（関係する職員以外の職員が退席した後） 

（秘密会） 

 

※議案第６号「県費負担教職員の人事について」は、原案のとおり決

定された。 

※議案第６号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 

 

※議案第７号「県費負担教職員の任免等の内申について」は、原案の

とおり決定された。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

※議案第７号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時２２分から午後２時３２分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成３０年３月１６日（金）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。 

 

平成３０年３月１６日（金）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成３０年３月

１６日（金）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

 

閉会（午後２時３５分） 

 

 

その他 

 

 以下の４件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

 

１ 「平成３０年登米市議会２月定期議会代表質問及び一般質問につ  

いて」 

 

２ 「卒業式、修了式の日程について」 

 

３ 「登米市 市立幼稚園・保育所再編方針の改正について」 

 

４ 「学校再編座談会の実施状況について」 

 

 

 

 

散会（午後２時５５分） 

 

 

 

 


